



LITERATURA

García Jambrina participa hoy en el Club de Lectura de la Escuela de Educación

D.C. / ÁVILA

El escritor zamorano Luis García Jambrina, especializado en la novela histórica aunque también ha tocado otros temas en sus obras, participa hoy en el Club de Lectura de la Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila, una cita abierta al público en general que tendrá lugar a partir de las 17,00 horas en la Sala de Juntas del centro.

La obra elegida por García Jambrina para este encuentro con sus lectores es *La corte de los engaños*, una trama ambientada a finales del año 1492, en un momento en el que el rey sufrió un atentado, en la que se plantea no la pregunta en principio lógica de ¿quién quiso matar al rey Fernando? Sino la más comprometedor e interesante de que ¿acaso había alguien en la corte que no tuviera motivos para hacerlo?

Es a finales de ese año cuando, tras la conquista de Granada y después de recibir a Cristóbal Colón a su regreso de América, el rey Fernando sufre un violento atentado en Barcelona que está a punto de acabar con su vida. Aunque enseguida se detiene al presunto culpable, un pobre loco que parece haber actuado solo, la corte es un hervidero de intrigas y en los reinos peninsulares son muchos, muchísimos, los súbditos que se sienten agraviados por las decisiones de sus católicas majestades. Entre ellos, tres mujeres muy distintas con motivos más que suficientes para querer matar al rey: Beatriz Galindo, dama de la reina; Catalina de Dalt, una noble ambiciosa y sin escrúpulos; y Sara Dertosa, una joven judía con un destino incierto.